

MEMORIA

Señores Accionistas:

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, el Directorio del Instituto Rosenbusch Sociedad Anónima de Biología Experimental Agropecuaria tiene el agrado de someter a consideración de la Asamblea de Accionistas la presente Memoria, Inventario, Estados de Situación Financiera, Estados de Resultados, de Cambios en el Patrimonio y de Flujo de Efectivo, Notas y Anexos complementarios, Informe del Auditor e Informe de la Comisión Fiscalizadora correspondientes al 76° Ejercicio Económico finalizado el 31 de diciembre de 2022.

Consideraciones generales

En diciembre, la tasa de inflación se redujo al 5.1% mensual, con lo cual se prolongó la incipiente moderación de precios observada desde el "pico" registrado en julio último (del 7.4%). A pesar de esta ligera mejora, la fragilidad de la economía lleva a ser prudentes.

Los precios crecen al 100%, lo que hace volátil la relación tipo de cambio, precios, salarios y tasas de interés. y la reciente suba de los dólares alternativos que condiciona las expectativas de los factores de la economía. La enorme fragilidad que presenta la economía argentina es reflejo de la fragilidad del gobierno que debió frenar pagos de importaciones, incentivar liquidaciones anticipadas de exportadores, problemas de financiamiento en el mercado de deuda local, etc. A esto sumarle la creciente dificultad que podría imponer sobre la gestión de la política macroeconómica el ciclo electoral. En tal sentido, la necesidad de lograr un resultado electoral favorable es claro que condicionará lo que debería ser una gestión prudente de la política macroeconómica. El recalentamiento de precios, la suba de los dólares y la amenaza de un fuerte incremento del precio de la carne, conforman un escenario delicado de precios para el corto plazo. Las opciones del Gobierno tienen que ver con un endurecimiento de la política monetaria, la fiscal, la salarial o bien de la de precios, en este último caso, con más controles. Dada la necesidad de minimizar el impacto sobre el nivel de actividad de cualquier política antiinflacionaria, es probable que en el corto plazo haya mayor control de precios

Resultados no asignados

Los resultados del ejercicio arrojaron una ganancia de \$17.979.836 que teniendo en cuenta los resultados no asignados negativos que se arrastran el Directorio someterá a consideración de los accionistas la absorción parcial de los mismos. Es decisión proponer los siguientes honorarios al directorio: \$ 9.300.000 (los cuales ya se han reflejado en el Estado de Resultados). Los honorarios que vote la Asamblea, así como los pendientes de ejercicios anteriores (2012 a la fecha), se irán realizando siempre y cuando no afecten el equilibrio financiero necesario para un desarrollo adecuado de las actividades de la Sociedad. Se deja constancia que los honorarios propuestos son adecuados y conformes a los parámetros establecidos por las Normas de la Comisión Nacional de Valores, puesto que en su determinación se tuvo en cuenta la responsabilidad del cargo, la dedicación plena a la Compañía en cumplimiento de funciones técnico-ejecutivas y comisiones especiales, la competencia y el valor de los servicios en el mercado.

Información adicional

Esperamos seguir creciendo en las ventas locales, y luego de años muy difíciles con pérdida de venta en el mercado de exportación debido a las dificultades que este presenta, creemos que en este 2023 la situación va a cambiar. Aun con grandes dificultades de abastecimiento de insumos y

materias primas. Estamos con un sistema de producción ajustado a las perspectivas de ventas. Situación que por las dificultades internacionales y las locales, creemos se intensificara en este 2023. El mercado de animales de compañía sigue creciendo en volumen, y reconoce los productos biológicos de Rosenbusch debido a su calidad y eficacia, sector donde pretendemos seguir aumentando participación. Somos de los pocos laboratorios que ofrecen productos frente a varias enfermedades incluídas en los planes sanitarios nacionales, tales como brucelosis, influenza equina, rabia, encefalomielitís, carbuncló y ppd. En el año que hemos transcurrido hemos iniciado 6 registros en el exterior. Y cerrado alianzas en 3 países! Hace casi un año se homologó el concurso preventivo que desde septiembre del 2019 tenemos sobre nuestras espaldas. Situación que nos compromete aún más a con todos nuestros stakeholders. Es por esto que hemos hechos incalculables esfuerzos para retomar la senda del crecimiento, y llevar los productos de Rosenbusch a las manos de los productores con la calidad de siempre. Está claro que hay que adaptarse a esta nueva realidad, y dimensionar la sociedad a la escala actual, esto sin perder de vista las expectativas y reforzando la marca y el compromiso de calidad. Actualmente contamos con un fuerte posicionamiento en el mercado de productos biológicos en Equinos y Mascotas. Y planificamos aumentar la participación en el mercado de biológicos bovinos en un 5% del total. Durante el año 2022 debido principalmente al bajo poder de compra y bajo financiamiento hemos perdido gran participación en productos químicos, vitamínicos y antiparasitarios. Siendo esta facturación reemplazada por algunos biológicos de gran crecimiento interanual. Luego de varios años de suministrar desde nuestra planta de Avellaneda productos a Boehringer Ingelheim, en buenos términos, se ha finalizado el contrato de elaboración, quedando agradecidos por la confianza en nuestros procesos.

La Sociedad no posee planes de opciones para las remuneraciones de Directores y Gerentes. En lo que respecta a la remuneración del Directorio, se está a lo que decida la Asamblea de accionistas, pero en la propuesta se tiene en cuenta la responsabilidad del cargo, la dedicación plena a la Compañía en cumplimiento de funciones técnico-ejecutivas y comisiones especiales, la competencia y el valor de los servicios en el mercado. En cuanto a los planos gerenciales, se remuneran en forma fija. Lo expuesto se hace extensivo a las sociedades controladas. Con relación a los aspectos vinculados a la organización de la toma de decisiones y al sistema de control interno de la sociedad, la empresa cuenta con una estructura de tipo piramidal, con responsables operativos por cada área, estando las decisiones de tipo político y estratégico a cargo del Directorio. Existen procedimientos y mecanismos de control, con el objetivo de generar la información para los niveles superiores de decisión. La Sociedad cuenta con sistemas de información adecuados para el registro de todos los hechos económicos en los que participa, aprobados bajo normas ISO.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 17 de marzo de 2023.

RODOLFO BALESTRINI
Presidente